



Balance de tráfico

El Aeropuerto de San Sebastián alcanza los 28.849 pasajeros en febrero, un 15,6% más

- Las operaciones de aterrizaje y despegue sumaron 328 movimientos

12 de marzo de 2024

El Aeropuerto de San Sebastián ha finalizado febrero con 28.849 pasajeros, un 15,6% más que en febrero de 2023.

En cuanto a las operaciones, en la pista del aeropuerto guipuzcoano en febrero se operaron 328 movimientos de aterrizaje y despegue, lo que significa un 3,5% menos que en el mismo mes de 2023.

Datos acumulados hasta febrero

La operativa ha alcanzado los 684 movimientos de aterrizaje y despegue, un 0,1% más que en el mismo periodo del año pasado. Mientras tanto, el tráfico de pasajeros ha registrado 57.272 pasajeros, un 8,7% más que en los dos primeros meses de 2023.